
 
 

Protokollauszug 
aus der 

54. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 24.08.2011 

 
öffentlich 
Top 11.6 Erweiterung Aufsichtsräte 

11/SVV/0474 
vertagt 

 
Der Oberbürgermeister verweist darauf, dass sich die Transparenzkommission mit drei Themen 
beschäftige, wozu neben dem Sponsoring und  den Compliance-Regelungen auch die Steue-
rung, Unternehmensbeteiligung und die Frage der Aufsichtsräte gehöre. Deshalb schlage er vor, 
den Antrag zurückzustellen und die Empfehlungen der Transparenzkommission in die zukünftige 
Besetzung mit einzubauen. Herr Dr. Scharfenberg fordert, möglichst alle Fraktionen an den Auf-
sichtsräten zu beteiligen. 
 
Gegen den Vorschlag des Oberbürgermeisters, den Antrag zurückzustellen, erhebt sich kein 
Widerspruch. 
 
 
 


